SIGUATEPEQUE, COMAYAGUA: "EL GOBIERNO HA SEMBRADO EN TIERRA FÉRTIL"



Con el proyecto se benefició a más de un mil 600 pobladores. Los trabajos tienen un monto de inversión que asciende los tres millones 705 mil lempiras. La obra genero alrededor de 114 empleos en el municipio.

Alrededor de un mil 600 habitantes son los beneficiados con la construcción del Centro de Calidad de Vida la Crucita, ubicado en la aldea con el mismo nombre a aproximadamente 6.8 kilómetros al noroeste de Siguatepeque, Comayagua.



La inversión del proyecto suma los tres millones 705 mil lempiras, fondos provenientes de un préstamo del gobierno de la República Alemania KFW, de más de dos millones 900 mil lempiras, con una contraparte igual de la comunidad y la municipalidad de 374 mil 177 lempiras.

La obra fue ejecutada por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), a través del Programa de Convivencia y Espacios Seguros, para Jóvenes en Honduras (CONVIVIR).

Según el ministro del IDECOAS, Mario Pineda, los trabajos consistieron en la construcción de una cancha y un salón de usos múltiples, área de reuniones comunitarias, atención médica, y salas privadas para atención de consejería a jóvenes.

Asimismo, se construyó un módulo de baños exteriores, así como baños privados en cada sala y oficina de las instalaciones, un quiosco de ventas, mobiliario urbano y las instalaciones hidrosanitarias y eléctricas.



"Este tipo de proyecto viene a facilitar la convivencia social en los habitantes de las comunidades, así como mejoran las condiciones sociales al igual que la integración del espacio urbano", indico el funcionario.

Cabe mencionar que gracias a los ejes impulsados por del presidente Juan Orlando Hernández en la generación de empleos, con esta obra se crearon 114 trabajos para los habitantes de la comunidad.

Por su parte el pastor Antonio Zavala, comentó "Gracias a Dios este proyecto es una bendición para la comunidad, estamos muy felices ya que estos espacios traen una proyección social que promueven valores en los jóvenes".



En nombre de la comunidad agradecemos al gobierno y le decimos que con este proyecto ha sembrado en tierra fértil" expresó Zavala.

Conjuntamente, Hilda Hernández miembro del Comité Ejecutor del Proyecto (CEP), expuso "al principio surgieron obstáculos pero al final los logramos superar, es un logro muy satisfactorio saber que se pudo culminar en el tiempo justo, es de muccha bendición y engrandecimiento para nuestra comunidad".

"Como madre me siento muy contenta ya que les sirve de entretenimiento a los jóvenes para que vengan mejor a pasar un rato en convivencia entre ellos mismos a que anden en las calles" concluyó Hernández.

El Asesor técnico principal del programa CONVIVIR, Carlos Gutiérrez informó "se ha trabajado con centros de calidad de vida en los municipios de; Siguatepeque, Comayagua, Gracias, Lempira y en La Lima, Cortes".

Gutiérrez, agregó "con estos proyectos se trata de involucrar a los miembros de las comunidades a sentirse parte de la sociedad donde viven, y fortalecer las relaciones sociales para lograr una mejor convivencia"